

Der Publikumsliebling bekommt seine langersehnte Netzschaukel

Wettbewerb | GWRS Villingendorf hat bei der Aktion Kinder-Baustelle 2018 gewonnen / Spielgerät wird sofort eingeweiht

■ Von Jasmin Cools

Kreis Rottweil. Viele gute Wünsche für die Grund- und Werkrealschule in Villingendorf flogen am Donnerstagabend in Form von bunten

Luftballons mit kleiner Botschaft gen Himmel. Den einen großen Wunsch haben die Schüler jedoch schon erfüllt bekommen: den nach einer Netzschaukel.

Bei der Aktion Kinder-Baustelle verwirklichen der Schwarzwälder Bote, die Kreissparkasse Rottweil und das Bauzentrum Bühler die Wünsche von acht Kindergärten und Grundschulen aus dem Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rottweil. Der Kreativität sind - bis auf das Finanz-Limit von 2500 Euro pro Projekt - keine Grenzen gesetzt. Sieben Sieger werden von der Jury der Sponsoren bestimmt, einer gewinnt durch ein Leser-Voting.

Die Freude ist groß

Und genau dieser eine war die GWRS mit ihrem Netzschaukelmodell für den Pausenhofgarten. Sie bekam 1264 von

5358 Stimmen. Dabei gab es viele gute Ideen, 27 an der Zahl - vom Holztipi über ein Trampolin bis zum Geschicklichkeits-Barfußpark. Bei der Eröffnungsfeier durfte Schulsprecherin Carmen Schlosser das Band durchschneiden und die Nestschaukel

damit der Kinderschar überlassen, die augenblicklich über das neue Spielgerät herfiel. Für den Villingendorfer Bauhof gab es dann noch ein kleines flüssiges Dankeschön für den Aufbau.

Auch bei den hauptverantwortlichen Schülerinnen Jas-

min Reichenbach und Vanessa Kennsbock sowie Lehrerin Claudia Seifried und Schulleiter Rainer Kropp-Kurta war die Freude über den Gewinn groß.

Von den Sponsoren waren Wolfgang Flaig von der Kreissparkasse Rottweil, Tobias

Moseler und Daniela Trik vom Schwarzwälder Boten und Marion Bogatzki vom Bauzentrum Bühler zum Gratulieren erschienen.

Sie durften sich gleich davon überzeugen, wie die Netzschaukel in der Praxis funktioniert.

Aktion
Kinder-Baustelle

Kreissparkasse
Rottweil

BAUZENTRUM
BÜHLER



Kinder und Erwachsene lassen viele gute Wünsche gen Himmel steigen (links). Wolfgang Flaig (Kreissparkasse, von links), Tobias Moseler (Schwarzwälder Bote), Carmen Schlosser, Marcel Langer (stellvertretender Schulsprecher), Rainer Kropp-Kurta (Schulleiter), Daniela Trik (Schwarzwälder Bote) und Marion Bogatzki (Zweite von links, vorne, Bauzentrum Bühler) freuen sich mit den Modellentwicklerinnen über den Gewinn.



Fotos: Cools